

Name des Projektes

Dachsanierung Gemeindesaal & Gaststätte

Kurzbeschreibung des Projektes

Das Binderdach des Saales hat eine Asbesteindeckung und soll durch stehfalsähnliche Dachbleche, ISO-Paneele Sandwichplatten ersetzt werden. Das Flachdach über der Gaststätte wird neu abgedichtet und erhält eine zusätzliche Bitumenlage. Da bisher beide Dächer unzureichend über einen Flachdacheinlauf entwässert wurden, wird zukünftig das Saaldach über eine vorgehängte Dachentwässerung aus Zink separat angeschlossen. Zugehörige Holzbauteile im Dachrandbereich werden dabei erneuert.



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages